

令和2年3月

第3回中央卸売市場改革推進本部会議

議事概要（書面開催における主な意見）

1 若手チャレンジチームを活用した改革の推進について

- ・ 今回の本部会議が書面開催になったため、若手職員のメンバーによる発表機会を設けることができなかった。翌年度の取組となっても構わないので、今年度の取組をフォローし、若手職員の育成につなげることを検討してもらいたい。
- ・ （若手職員や局間転入職員用として作成した市場用語集について）来年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、例年実施している新任職員向けの研修を実施できない可能性があるため、今回作成した市場用語集は大いに活用できる。

2 自律改革全般について

- ・ 自律改革は、お仕着せではなく、自ら変えていくこと、改革を浸透させていくことが重要である。見栄えのするものばかりに着目するのではなく、業務改革であるため、自らイニシアチブを取って、自分たちでどのように改革するかを考えることのほうが意義深い。自分が携わる仕事を業務として継続できるようにしていくことが大事で、改革が絵に描いた餅になっては意味がない。改革には答えがあるわけではなく、永遠にローリングをして磨き続けていくことが改革になる。